



Lilly Téllez lanza ácida burla contra morenistas que ‘ignoraron’ a Sheinbaum: “primero Andy, hijo del patrón”

La panista no perdió la oportunidad de lanzar comentarios que hicieron referencia a la ‘continuidad’ del expresidente AMLO en el poder

Por **Mariana Campos**

11 Mar, 2025 01:31 p.m. MX



Con su característico tono sarcástico, la legisladora destacó la supuesta influencia que tiene Obrador en el actual gobierno. (Twitter / Captura de pantalla)

El pasado 9 de marzo de 2025, durante una asamblea informativa en el Zócalo de la Ciudad de México, se suscitó un incidente que ha generado polémica en el ámbito político nacional. La presidenta **Claudia Sheinbaum** fue aparentemente ignorada por varios líderes de **Morena** y aliados mientras se tomaban una fotografía con **Andrés Manuel “Andy” López Beltrán**, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador. Este hecho no pasó desapercibido para la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), **Lilly Téllez**, quien aprovechó la ocasión para criticar y burlarse de la situación.

Durante el evento, Sheinbaum se acercó a un grupo de destacados miembros de Morena y partidos aliados que posaban para una fotografía con Andy López Beltrán. Entre ellos se encontraban: **Luisa María Alcalde**, presidenta nacional de Morena; Adán Augusto López, coordinador de los senadores de Morena; **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena; Manuel Velasco, coordinador de los senadores del Partido Verde Ecologista de México (PVEM); Carlos Puente, coordinador de los diputados del PVEM; y Alejandro Esquer Verdugo, senador de Morena y exsecretario particular de López Obrador.

En el video que circula en redes sociales, se observa cómo la presidenta intenta integrarse al grupo, pero no es atendida, lo que ha sido interpretado como un desaire.



Lilly Téllez se lanza contra los morenistas

La senadora Lilly Téllez, conocida por su postura crítica hacia el gobierno y Morena, reaccionó al incidente a través de su cuenta de X (anteriormente Twitter). En su mensaje, insinuó que la verdadera jerarquía en Morena la encabeza Andy López Beltrán y no la presidenta Sheinbaum:

“Los parásitos de la mafocracia lo saben bien: **primero en jerarquía es Andy, el hijo del patrón, y después Claudia, la secretaria del patrón.** Hasta ella se acerca a Andy y él es el único que no corre tras la presidente. El mandamás encuevado tiene todo controlado.”

Disculpas posteriores

Tras la difusión del video y las críticas recibidas, algunos de los líderes involucrados ofrecieron disculpas públicas a la presidenta. **Adán Augusto López** escribió en sus redes sociales: “Presidenta Claudia Sheinbaum, le ofrezco una disculpa, en la emoción del momento nunca escuchamos que usted ya estaba en el corazón de la Patria”. Por su parte, **Ricardo Monreal también se disculpó**, aunque posteriormente eliminó su mensaje.

El incidente ha sido objeto de diversas interpretaciones en el ámbito político. Algunos analistas sugieren que **este desaire refleja tensiones internas dentro de Morena** y una posible disputa por el liderazgo y la influencia en el partido. La presencia destacada de Andy López Beltrán en el evento y la atención que recibió por parte de los líderes morenistas han llevado a especulaciones sobre su papel e influencia en la estructura partidista.

La crítica de Lilly Téllez enmarca su constante oposición a Morena y al legado de López Obrador. Su comentario resalta la percepción de que, a pesar de la presidencia de Sheinbaum, existen figuras dentro del partido con una influencia significativa debido a sus vínculos familiares y políticos.

[Lilly Téllez lanza ácida burla contra morenistas que ‘ignoraron’ a Sheinbaum: “primero Andy, hijo del patrón” - Infobae](#)